

## IR 優良企業賞 2021 において「“共感！”IR 賞」を受賞

エーザイ株式会社(本社:東京都、代表執行役 CEO:内藤晴夫、以下 エーザイ)は、このたび、一般社団法人日本IR協議会(会長:泉谷直木)が選定するIR優良企業賞2021において、「“共感！”IR賞」を受賞しましたのでお知らせします。

「“共感！”IR賞」は、IR優良企業賞の開催25回目を機に、2020年に新設された賞です。IR優良企業に応募した企業の視点を「投票」によって反映させ、積極的なIR活動を共有し、ベストプラクティスの実現をめざすことを目的としています。2021年のテーマは、サステナビリティ関連の情報開示と対話を向上するための「サステナビリティ(持続可能性)に貢献するIR活動」であり、IR優良企業賞2021の応募企業のうち、「“共感！”IR賞」にエントリーした178社による互選投票の結果、当社を含む上位17社が選定されました。

詳細は、日本IR協議会のホームページをご参照ください。<https://www.jira.or.jp/>



当社は、ESG関連指標とPBR(株価純資産倍率)の関係性についての分析結果を価値創造レポートや投資家との意見交換会などで発表するなど、長期かつ継続的な企業価値創造に向けて財務資本と非財務資本の連動に関する情報発信に注力してきました。今回の受賞は、これらのESGの可視化に向けた取り組みに対して、「共感」が得られたことによるものです。

当社は、患者様とご家族の喜怒哀楽を第一義に考え、そのベネフィット向上に貢献し、世界のヘルスケアの多様なニーズを充足することを企業理念と定めています。この理念の実現のため、ESGへの取り組みを強化するとともに、株主・投資家の皆様の権利を尊重し、経営の公正性・透明性を確保し、企業価値向上の一助となるIR活動に取り組んでまいります。

以上